DEVUELVEN ESTILO
AL CONVENTO DE
SANTA CLARA

Para devolverle la misma figura y estilo que tuvo el Convento de Santa Clara durante la colonia, se está demoliendo la sección que se adicionó en 1926, según aclaró oficialmente el Ministerio de Obras Públicas, al dar cuenta ayer de las obras que se realizan en ese lugar. "Se está reparando la injusticia arquitectónica que se cometió con ese edificio. Ninguna sección del antiguo convento será tocada; ninguna de las celdas que dan a la calle Sol entre Habana y Aguiar serán demolidas. La conjunción de las calles Habana y Luiz, lugar que quedará libre, será convertida en un parque de estilo colonial", se explicó.

